

À vous ÉPINAY !

Chère Spinolienne, cher Spinolien,

Je suis candidat à la prochaine élection municipale qui se tiendra en mars 2020.

Habitant à Epinay-sous-Sénart avec ma famille, enfant du territoire, **je mesure la chance de vivre dans notre commune.** Entre l'enthousiasme, l'énergie, la solidarité, la créativité des habitantes et des habitants et l'environnement privilégié qui nous entoure, **nous avons des atouts qu'il nous faut protéger et soutenir.**

Ces atouts, **je les défends au quotidien**, en tant que Conseiller départemental de l'Essonne, depuis que vous avez été plus de 68 % à me faire confiance en 2015. Dans le cadre de mes fonctions, vous le savez, **je n'ai qu'un seul objectif : travailler avec et pour vous à l'amélioration de votre quotidien et de notre cadre de vie.** C'est vrai au Conseil départemental comme ça l'a été lorsque j'étais adjoint au Maire à Boussy-Saint-Antoine.

Les sujets pour lesquels j'interviens sont très nombreux. Que ce soit pour la **création de la Maison de Santé**, projet innovant de deux médecins de la ville, pour **l'appui aux associations et aux bénévoles** tant ils font battre le cœur de la ville, pour **l'aide financière aux propriétaires et copropriétaires** dans la **rénovation énergétique des habitations**, ou dans le soutien aux plus fragiles d'entre nous. J'ai à cœur d'être utile et de travailler avec et pour tous. Aussi, comme Vice-président du Conseil d'Administration des Pompiers de l'Essonne, **j'œuvre pour votre sécurité.** Je partage avec vous l'admiration et la gratitude sans limite pour ces femmes et ces hommes.

Aujourd'hui, j'entends poursuivre cet engagement pour la défense des intérêts des Spinoliennes et des Spinoliens.

J'éprouve une grande fierté à dire que je dois beaucoup à notre ville. Les années que j'ai passées, en tant que lycéen à Maurice Eliot, ont profondément contribué à faire de moi ce que je suis aujourd'hui : **un citoyen engagé à l'esprit ouvert.** Cet état d'esprit se cultive et se renforce à mesure de nos échanges et de nos rencontres. C'est ce précieux lien de proximité que nous entretenons depuis 4 ans, ce lien de confiance mutuelle, qui nous permettra de préparer, ensemble, l'avenir.

Homme de Gauche, la liste que je mènerai sera une liste d'intérêt local ouverte sans étiquette politique. Je suis convaincu que pour mener les grands défis qui s'ouvrent devant nous, nous avons besoin de tout le monde.



Avec

Damien ALLOUCH

Conseiller départemental de l'Essonne
Vice-président du Service départemental
d'incendie et de secours 91
Canton d'Epinay-sous-Sénart
41 ans, en couple, 2 enfants, enseignant

“

Homme de Gauche, la liste que je mènerai sera une liste d'intérêt local, ouverte sans étiquette politique.

Nous devons en appeler à l'intelligence collective pour répondre aux enjeux de la transition écologique et sociale.

Le rassemblement que je mènerai sera un rassemblement de projet, de travail, d'action : un rassemblement pour Epinay-sous-Sénart.

”

●●●/●●●

Nous devons en appeler à l'intelligence collective pour répondre aux enjeux de la transition écologique et sociale, de défense du pouvoir d'achat, d'éducation, de solidarités, de réduction des inégalités, de jeunesse, de commerces, de santé, de sécurité, de sports, de culture, de transports. Le rassemblement que je mènerai sera un rassemblement de projet, de travail, d'action : **un rassemblement pour Epinay-sous-Sénart.**

Par ailleurs, je suis convaincu que l'on n'a jamais raison tout seul. **Ainsi l'équipe que j'aurai le plaisir de mener sera à l'image des Spinoliennes et des Spinoliens** : énergique et solidaire, diverse et riche en expérience, novatrice et enthousiaste, bienveillante et exigeante.

Vous êtes très nombreux à vous questionner sur certains choix politiques de l'actuelle municipalité en matière de nouveaux logements, de destruction de lieux de vie ou sur la manière de dépenser l'argent public et de gérer les moyens financiers attribués par l'Etat à Epinay-sous-Sénart. **Je partage vos inquiétudes**, nous en reparlerons. Cependant, il convient aussi de se concentrer sur ce qui existe et sur l'avenir. **Il est urgent et nécessaire de poser les bonnes questions et d'agir en conséquence pour répondre aux besoins quotidiens de la population.**

Il s'agit aujourd'hui de changer la façon d'agir, de penser, de décider en étant à l'écoute de vos besoins, plus proches de la réalité du terrain, plus transparents dans l'élaboration et la réalisation des projets. Aussi, la participation et la collaboration citoyennes seront des éléments déterminants dans notre manière d'exercer les responsabilités municipales. **C'est dans cet état d'esprit qu'au cours des prochains mois, nous viendrons à votre rencontre pour construire ensemble le futur projet municipal.**

À votre service, je poursuis mon engagement à vos côtés, avec les valeurs humanistes, républicaines et solidaires qui m'animent au quotidien.

Avec vous !

DAMIEN ALLOUCH



“

Vous êtes très nombreux à vous questionner sur certains choix politiques de l'actuelle municipalité.

Il est urgent et nécessaire de poser les bonnes questions pour répondre aux besoins quotidiens de la population.

”

Ne pas jeter sur la voie publique • Agence Debout, vu le candidat

VOUS POUVEZ NOUS CONTACTER

> Par mail

jeparticipe@avousepinay.fr

> Par voie postale

À vous Épinay

11 allée Saint-Guillaume

91860 Epinay-sous-Sénart

À VOUS ÉPINAY !

Avec Damien Allouch



A vous Epinay

Je soutiens, je rejoins*

NOM PRÉNOM

ADRESSE POSTALE

MAIL TÉL.....



Je coche pour autoriser la publication de mon nom en tant que soutien à la démarche «A vous Épinay» avec Damien Allouch.

SIGNATURE

* En remplissant ce bulletin, vous acceptez d'être contacté par l'équipe de campagne «À vous Épinay». Conformément à la loi, vos données ne seront pas communiquées à des tiers et vous disposez d'un droit de rectification.